

Antrag an die Mitgliederversammlung des ÖTSV am 30.5.2019

Antragsteller: Tanzsportklub TSK Blau-Gelb Linz

Unterstützt durch mehrere Vereine gemäß beigefügten Unterschriftenblättern

Antrag „Single-Tanzbewerbe im ÖTSV“:

Hiermit wird der Antrag gestellt, ein Pilotprojekt „Single-Tanzbewerbe“ für zumindest weitere 3 Jahre zuzulassen. Gültig ab sofort.

(Nach jedem Jahr soll durch ein Team eine Evaluierung durchgeführt werden und bei Bedarf Adaptierungen am Pilotprojekt vorgenommen werden. Dieses Team soll aus einem Mitglied des Präsidiums, einem oder mehreren Bundestrainer und 2 Personen aus veranstaltenden Vereinen, die Erfahrung mit diesem Pilotprojekt haben, bestehen.)